



by

RIVIERE IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Alain J. J.

5 Pièces

133 m²

Réf. VVI10002772

1 185 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Riviera immobilier vous présente cette villa à vendre à cavalaire avec vue mer, nichée dans un environnement agréable et bénéficiant d'une belle exposition, cette villa d'environ 133m2 (118m2 + 15m2 de 'véranda'), implantée sur un terrain de 1556m2 offre un cadre de vie idéal entre confort, convivialité et indépendance - la maison principale s'ouvre sur une superbe véranda modulable, prolongeant harmonieusement les espaces de vie vers l'extérieur - elle propose un séjour agrémenté d'une cheminée, une cuisine équipée, deux chambres ainsi qu'une salle d'eau - en rez-de-jardin, un appartement ...

Nestled in a pleasant setting and enjoying excellent sun exposure, this villa of approximately 133m2 (118m2 + 15m2 veranda), situated on a 1556m2 plot, offers an ideal living environment combining comfort, conviviality, and independence. The main house opens onto a superb, adaptable veranda, seamlessly extending the living spaces outdoors. It features a living room with a fireplace, a fitted kitchen, two bedrooms, and a shower room. On the garden level, a separate apartment completes the property, comprising a living room and kitchen, a bedroom, and a shower room with WC. This is a perfect ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

